

LA RÉGION

Le quotidien
du Nord vaudois
www.laregion.ch

47 **MERCREDI 21 MAI 2025**

Paraît du lundi au vendredi sur abonnement



MICHEL DUPERRÉ

YVERDON-LES-BAINS
L'ancien boulet du Casino sera
tôt aménagé en zone
d'activité. **PAGE 3**



MICHEL DUVOISIN

Les pilotes du cru ont pu
participer avec le vice-champion
paralympique. **PAGES 16-17**



Invitée de marque

YVERDON-LES-BAINS L'Union nautique a eu le plaisir de recevoir la visite de Claire Ghiringhelli, athlète suisse ayant pris part aux derniers Jeux paralympiques à Paris. **PAGES 4-5**

ISIDORE RAPOSO

LA RÉGION
L'ENTREVUE
PODCAST

DISPONIBLE SUR

amazon music





L'aviron avec une experte

YVERDON-LES-BAINS L'Union nautique a accueilli une journée de sport handicap. Avec une participante aux Paralympiques de Paris.

TEXTE ET PHOTOS : I. RO

Le temps y a mis du sien pour illuminer un camp de sport handicap, dimanche à Yverdon-les-Bains. Plusieurs activités étaient proposées aux personnes intéressées, que ce soit sous la forme d'initiations ou de conseils.

Il y avait beaucoup d'animation sur le site de l'Union nautique yverdonnoise, où Claire Ghiringhelli, participante aux Paralympiques de Paris l'an dernier, est venue découvrir le plan d'eau yverdonnois et surtout conseiller ceux qui, à l'instar de Stefan Amstutz, de Nods (BE), voulaient s'initier à ce sport.

À l'heure d'embarquer, Stefan Amstutz évacuait son appréhension avec humour: «Si on coule, je vais me détacher. Ne vous inquiétez pas!» En effet, outre les flotteurs permettant d'alléger le maniement des rames, des dispositifs de sécurité sont également présents sur ces bateaux mis à disposition

par Swiss Rowing, faïtière de l'aviron. Et lorsqu'un membre de l'UNY lui demande s'il a peur, Stefan Amstutz lance: «C'est comme l'argent, je n'en ai pas beaucoup.»

Bref, l'ambiance était bon enfant sur la plateforme d'embarquement, à partir de laquelle le débutant, accompagné de Martin Singenberger, vice-président de Swiss Rowing, s'est élancé pour rejoindre Claire Ghiringhelli et prendre la direction du lac.

La Franco-Tessinoise, mère de trois enfants, est handicapée à la suite d'une tumeur thoracique.

Une heureuse collaboration

Président de l'Union nautique, Enrico Induni, de Grandson, était accompagné de plusieurs membres du club, dont la vice-présidente Chantal Michoud: «L'Association suisse des paraplégiques organise des camps d'initiation un peu partout en Suisse et c'est dans ce contexte que nous avons été contactés.»

Très satisfait du déroulement de la journée, le président disait son admiration: «Cela nous permet de nous rendre compte des difficultés et de la logistique que cela nécessite. Et les participants sont vraiment contents.»



Stefan Amstutz était coaché par Martin Singenberger. A proximité, Claire Ghiringhelli dispensait ses conseils et une équipe de sauvetage les accompagnait à faible distance. La Franco-Tessinoise est mère de trois enfants!



Claire Ghiringhelli, membre des Canotieri Locarno – sa maman est Tessinoise – et du club de Corbeil Essone (sud de Paris) au moment de l'embarquement.



Le canoë, seul et en double, était également proposé. Les participants à cette activité ont remonté la Thièle en ville d'Yverdon-les-Bains.



Du soleil, des sourires, tout était parfait sur la place Pestalozzi. MICHEL DUPREX

Un succès retentissant !

YVERDON-LES-BAINS La Ludothèque l'Escargot a dignement fêté ses 40 ans d'existence, samedi au centre-ville.

Des jeux géants, des jeux de société, des petites voitures à pédales, des ateliers de peinture ou encore une ribambelle de jeux d'adresse, modernes ou plus anciens. Toutes les activités prévues ont été prises samedi après-midi sur la place Pestalozzi, pour le plaisir et le bonheur de toutes et tous.



Dans le secteur de La Marive, des accompagnants ont expliqué comment affronter les obstacles du quotidien avec un minimum d'efforts.



Le jeu rassemble manifestement les générations. MICHEL DUPREX